

Den Heldentod fürs Vaterland starb
am 6. Oktober 1942

bei den Kämpfen im Kaukasus
unser lieber Sohn, Bruder und Enkel

Werner Oberhauser

Soldat in einem Gebirgsjägerregiment,
Alpenhofsohn, Jochberg

im Alter von 19 Jahren.

Schlaf wohl, geliebter Sohn, in weiter Ferne!
Der für das Vaterland sein junges Leben gab.
Es leuchten über Dir und uns die gleichen Sterne,
Die Sonne, die der Heimat scheint, grüßt auch
Dein Grab.

So wie Du warst, voll Zuversicht und Mut,
So woll'n wir dich fest in Erinnerung halten!
Daß Euer Sterben nicht vergeblich war —
Das mögen höhere Mächte walten!

